

Lions Club Hohenzollern-Hechingen spendet 9.500 Euro für DKMS-Datei



Der Lions-Club Hohenzollern-Hechingen hat an die Deutsche Knochenmarks-Spenderdatei (DKMS) 9.500 Euro gespendet.

Das Geld wurde im Rahmen eines Benefiz-Golfturniers in Kooperation mit dem Golfclub Hohenzollern-Hechingen von Sponsoren, Lions-Mitgliedern und Gästen eingesammelt. Damit könnten 270 Typisierungen bezahlt werden, mit denen Stammzellenspender für Blutkrebspatienten gefunden werden können, bedankte sich Ute Leiprand (Mitte) von der Tübinger DKMS.

Den Spendenscheck übergaben am Mittwoch Präsident Gert Herbst, Dr. Michael Buri, Prof. Dr. Georg Breucha und Dr. Rolf Zechner vom Lionsclub im Rathaus Hechingen..